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利他の心で、
ロ ー タリ ー に参加しよう。

会 長／後藤 寛 幹 事／佐藤 元

山形北ロ ータリ ークラプ会長
後藤 寛

国際ロ ータリ ー会長
ジェニフ7 ー ・ジョ ー ンズ

事務所／山形市十日町一丁目1番2 6号歌懸稲荷神社社務所ビル2 F 
TEL 632-7777 FAX 624-5200 

一 第2602回 2023年（令和5年） 5月18日 No.32 

スポーツ例会〈ボ ー リング大会〉
山形ファミリ ー ボ ー ル

臨時総会 一年会費について一

次年度より

◇前期 1 2万→1 3万に
◇後期 1 1万→1 2万に

決定いたしました。

会員卓話

「願いちょうちんやっしょまかしょ

プロジェクト」について

伊藤誠君

乙渇ーり
＿

．刀20年 「新型コロナウイルス感染症』によ1J全国的に「お祭り」や「イペント」などが中止になり、 外出までもが自粛されてい
ました。そこで少しでもみんなに元気を缶えようと地元企菜が立ち上がり「山形花立まつり」で使用される予定の「ちょうちん」に
地域の子供たちから想い懇いの絵を書いて頂き社屋前に展示したのが始京h)です口

●2021年、規を拡大し会場を山形市中心街の十日町「歌懸租荷神社」へと移し「願いちょうちんやっしょまかしょブロジェクト」
実行委員会を地元企業と発足，咋年数十個だった「ちょうちん」が約“ぶ目と増加，また同時にクラウドファンディングで費用の協賛
も始めました:
●2022年、 地元企業の仲閾も屯え、山形市の協力も得て約95叫目のちょうちんで「山形花笠まつリJ会場への誘導演出を山形駅から
十日町交歪点までの区間を協力させて頂きました。またメイン会場はインスタ映えスポットにもなり「山形花笠衷つ1）J応援の一役
をかわせて頂きました．
・年2023年は、さらにパー ジaンアップをはか i)新たな企画で「山形らしさ」を演出していき京す。 r駅から会場までJの誘導を
プラッシュアップし、さらに多くの人から山形に足を運んで頂けるよう様々な企画で、たくさんの人で阻わう活只ある「山形」のお
手伝いができるよう冥行委B—同励んでまいりますので是非皆様のこ支撮・応揖をよろしくお願いいたします．

一 次年度合同委員会 5月25日（木）p.m.6:00 丸源

第2601回例会 2023年（令和5年） 5月11日（木） 場所：山形グランドホテル

点 鐘 o.m. 0:30 ロ ータリ ー ソング 奉仕の理想

ピジター 中石 真一路氏（世田谷RC)

会長挨拶 1後藤 寛君

本日は臨時総会を行います。定款細則により
ますと、年次総会について「本クラブの年次総
会は毎年12月に開催されるものとする。そし
てこの年次総会において、次年度の役員および
理事の選挙を行わなければならない。」と規定
しております。総会は役員及び理事を決定する
ことが目的で行われ、それ以外は理事会の決定
でクラブの運営をすることができる建付けに
なっております。また臨時総会という規定はあ
りません。したがって、臨時総会はイレギュ
ラーな開催となります。

しかしながら、今回会費の値上げについて、
臨時総会に上程するのは、会員の皆様にクラブ
の運営について理解をしていただきたいと同
時に、会員の皆様の意見を広く聞いてから、会
費の値上げについて決定したいという考えか
ら、臨時総会を開催することにしました。

値上げの理由については、臨時総会の提案理
由で詳しく内容の説明があると思いますが、簡
単に言うと、会場費について、大幅な値J::げ要
請があり、委員会の飲食店での会合でも値上げ
の要請があり、また6 0周年事業への積み立て
も必要となるため、現状の会費では、予算の作
成が難しいということです。本来であれば、時
間をかけて議論する事項ではありますが、値上
げの要請が大きく、また急に続いたため、本日
の臨時総会の開催となりました。

なお会費の値J::げについては、理事会で承認
しており、パスト会長会での説明でも了承を得
ておりますことを報告いたします。

米山功労者表彰

ロ ータリ ー財団表彰

今週のロ ー タリ ー レ ー ト 1ドル ー 136円

小関会長エレクト 世田谷RC中石氏

．・・ニコニコ BOX'.........................'
’’ 

．

・小関偵一君…願いちょうちんプロジェクト ： 

成功を願って、 3 回おめでとうございます。 ：

・小野和行君…伊藤誠君のプロジェクトこれ
からも応援します。

•伊藤元君…臨時総会ありがとうございまし
た。

•水上進君 … 臨時総会の謂催御苦労様です。 ：

伊藤誠君のスピ ー チありがとうございます。 ：

・須藤雅人村 …伊藤誠さんの卓話に感謝申し
上げます。

•伊藤誠さんの卓話に感謝して。

•青山登君…伊藤さんの卓話に感謝して。

・伊藤誠君 … 願いちょうちんやっしょまか
しょプロジェクトヘのご支援のほど、 よろ
しくお願い致します。

•山科専一君… 先日は妻の誕生日に大変素敵
なお花をありがとうございました。

・後藤寛君…臨時総会よろしくお願いします。 ・

・浅黄敬之君…伊藤誠会員の卓話に感謝して。·

・富塚充君…伊藤誠会員の卓話に感謝します。 ・

•岡誠司君…伊藤誠さんの卓話に感謝。

・小山裕久君…伊藤誠会員の卓話に感謝して。•

・酒井貞昭君…伊藤誠君の卓話に感謝して。

•三浦孝一郎君…山寺蔵王ウルトラマラソン ・

100km無事完走できました。

匹n＿呪9 | 会員総数 | 77名 I 出席会員数 1 41名

ホー ムペー ジアドレスhttp://yamagatanorth-rc.jp/ 

山形南 ホテルキャ ッ スル
山形中央ホテルメトロポリタン山形

〔＊は夜閲例会（山形・山形中央は5週のみ）〕

●近隣クラプ例会案内 100％例会にご協力下さい。 欠席したらメイクアップして下さい。
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